

Je prépare ma séance nouveau-né :

Quel est le meilleur moment pour planifier ma séance ?

Les 15 premiers jours de votre nouveau-né vont passer tellement vite... Systématiquement réalisée en studio, cette séance vous permettra de repartir avec des souvenirs inoubliables.

N'oubliez pas de réserver votre séance au plus tard un mois avant terme.

Il serait dommage de s'y prendre trop tard et de ne pas avoir de créneau dans cette période si courte.

Il est impératif de m'informer dans les 3 jours de la naissance du nouveau-né afin que je puisse vous proposer des créneaux pour votre séance, mon agenda peut se remplir très vite



Combien de temps dure la séance ?

Afin que ce moment reste avant tout mémorable, sachez que chaque nouveau-né est différent et c'est dans le respect et au rythme de celui-ci que se déroulera la séance !

Des pauses biberons/allaitements, câlins... Sont à prévoir, c'est pour cela qu'elle pourra durer entre 1h30 et 3h.

Que dois-je apporter ?

-Les tenues :

Il vaut mieux privilégier des tenues qui se coordonnent un minimum :

Une jolie robe pour maman/grande(s) sœur(s),

Un haut uni/polo sans motif ni logo pour papa/grand(s)frère(s)...

(Prévoir une tenue de secours pour tout le monde) ;

Des couleurs claires (gris, écru, blanc) sont des intemporelles !

Le jour de la séance je vous demanderais également si vous souhaitez réaliser des clichés peau à peau.

-Change :

Votre sac à langer habituel sera indispensable !

Pensez à prendre le nombre de biberons nécessaires pour tenir plusieurs heures.

Une tétine, pour certaine séance elle peut être également indispensable

Pour calmer bébé agité.

Pensez à apporter de quoi occuper les aînés qui seront photographiés en début de séance et pourraient s'ennuyer par la suite.



Le jour-J



Afin que bébé soit bien endormi pendant la séance, il est préférable qu'il soit éveillé au moins 1h avant votre arrivée.

Vous pouvez par exemple lui donner un bain juste avant de venir, cela facilitera son endormissement lors la séance et l'aidera à s'apaiser !

Habillez-le avec des vêtements faciles à enlever et ne serrez pas trop la couche afin d'éviter les marques sur la peau.

La séance se déroulera en deux grandes parties :

Les photos de famille : Tout d'abord, les photos avec les aînés puis avec le papa. Ils pourront par la suite être libérés pour profiter de la cour du studio, patienter sagement dans un coin du studio ou partir. Dans tous les cas, je vous demanderais de veiller à ce qu'ils ne gênent pas le déroulement de la suite de la séance.

Les mises en scène : Pour la seconde partie, le studio est équipé de nombreux accessoires, contenants, tenues... ; il sera réalisé 2 ou 3 mises en scène différentes en fonction de bébé. Les parents peuvent être mis à contribution pour la sécurité de l'enfant si nécessaire. Je ne réaliserai que des poses qui respecteront la physiologie et la sécurité de votre bébé ! Les mises en scène seront élaborées en fonction de vos choix de couleurs ; quelques questions vous seront posées au préalable, par mail ou téléphone avant la séance afin de définir vos goûts.

Tous les décors seront prêts à votre arrivée.

Et après :

Vos 12 photos vous seront envoyées sur une galerie privée après avoir été travaillées.

Il est possible de commander des tirages, livres, tableaux ...

Je vous invite à me contacter par téléphone ou mail.



A savoir :

- Veillez à ne pas réserver une séance d'ostéopathe la veille de votre séance photos, cela pourrait gêner et nuire à votre bébé.
- Pour le nouveau-né agité, il est possible que j'utilise l'emballage qui est une technique permettant de l'apaiser. - Si votre enfant ou vous-même êtes malades, je vous remercie de m'en tenir informée assez rapidement, nous reporterons la séance.
- En cas de naissance prématurée, ne vous inquiétez pas, votre séance sera réalisée quand bébé sera prêt ou transformée ultérieurement en une autre séance.

Accompagnants : les parents, frères et sœurs seulement sont autorisés à accompagner lors d'une séance nouveau-né. Dans tous les cas, vous avez été mis au courant qu'une séance peut durer un certain temps, je vous demanderais d'être coopératifs et patients.

- Une passion ou un thème vous tient à cœur et vous souhaitez le mettre en valeur à travers quelques clichés ? N'hésitez pas à m'en parler quelques jours avant la séance !

-Dans le respect des règles d'hygiène, le studio et son matériel est désinfecté après chaque usage et le port du masque y est respecté.

-La pièce est chauffée pour vous accueillir dans des conditions respectant le besoin de l'enfant.